
 

 

ESTADO DE MATO GROSSO 
CÂMARA MUNICIPAL DE GAÚCHA DO NORTE 
Av. Brasil, Centro Político e Adm., Qda. 110, Lt. 01, Gaúcha do Norte/MT 

E-mail: camaragnt@hotmail.com  

 
RELATÓRIO MENSAL DAS ATIVIDADES PARLAMENTARES DESENVOLVIDAS 
 

NOME DO VEREADOR: AGENOR DA ROCHA CORREA      CPF Nº: 276.544.271-15 
 
PERÍODO: DE 01 a 30 de setembro de 2020. 
 
 
 
 

 

Data 

 

Descrição  
 

         
          07/09 

 
Visita a Nova aliança, verificar e fiscalizar as obras realizadas pela executivo 
municipal nesta comunidade, a caixa de água e a pavimentação asfáltica. A 
comunidade agradece. 
 

 
 

10/09 

 
Acompanhar a equipe de obras na recuperação da estrada BR 242 sentido 
fazenda Botuverá até divisa do município de Paranatinga. 
 

 
 

14/09 
 

 
Visita a moradores do Pontal do Piranha, olhar os tanques de peixe feito pela 
prefeitura municipal. 
 

 
 

          16/09 
 

 
Visita na fazenda São Carlos, observando condições das estradas e pontes. 
Cobrei do executivo municipal uma reforma da ponte sobre o rio Cravoeli, pois a 
mesma está em péssimas condições de trafegabilidade. 
  

 
 

21/09 

 
Visita na fazenda Três Coqueiros, olhando condições de estradas e pontes. 
Constatei que há vários trechos que precisam de manutenção. Levei ao 
conhecimento do executivo municipal. 
  

 
 

23/09 

 
Visita na fazenda Bragança, olhando condições de estradas e pontes. Observei 
que há vários trechos que precisam de manutenção. Solicitei ao executivo 
municipal que fizessem a manutenção na ponte sobre o rio Anta, pois a mesma 
está bem precária. 
 

 
24/09 

 
Visita pela Mt 129 até a divisa do município, observando condições das estradas 
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e pontes. Observei alguns pontos muito críticos. Solicitei ao executivo municipal 
um patrolamento e cascalhamento na região. 

 
 

25/09 

 
Visita a moradores da linha Zemolim, observando condições das estradas, 
verifique que há necessidade de colocar cascalho em alguns trechos, para evitar 
atoleiros, pois o período de chuvas está próximo. A  informação será 
encaminhada ao executivo municipal. 
   

 
28/09 

 
Visita a moradores no interior, averiguar denuncia referente a construção da 
ponte sobre o rio Pacuneiro, na qual a madeira não seria de qualidade. Fui até o 
local e constatei que realmente algumas madeiras estão com defeitos, pedi ao 
executivo que as substituíssem.   
 

 
                
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                  Gabinete do Vereador, em 30 de setembro de 2020. 
 
 
 
 
 
Entregue em 30/09/2020 
 

          
 
 
                      ___________________________________ 
                                Assinatura do Vereador. 
                                 

 
 
 
 
Autorizado em:__/10 /2020 
Presidenta da Câmara.        


